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e Superficie 450 m?
Référence 3980
Prix 1750 000 €

Les Gets
Maison a vendre (74260)
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Maisons &
APPARTEMENTS

Magnifique immeuble de plusieurs appartements dans un quartier résidentiel au
calme a proximité des pistes de ski. Les GetsUne opportunité unique d'acheter un
immeuble de type grand chalet composé de 6 appartements a quelques minutes a
pied des pistes des Gets. Un chalet rare sur le marché de par sa localisation, son
calme et avec un tres grand terrain en partie constructible.Se trouvant a seulement
450 metres du télésiege des Perrieres et a moins d'un kilometre du centre des
Gets a pieds. Ce secteur est treés recherché en raison de sa tranquillité et sa

proximité des pistes de skis et du ...

Magnificent entire residence with huge potential in a quiet residential area close to
the ski slopes in Les GetsA unique opportunity to buy a large chalet-style building
with 6 apartments just a few minutes' walk from the slopes in Les Gets. A chalet
that is rare on the market due to its location, its peace and quiet and its very large
plot of land, part of which can be built on.Just 450 metres from the Les Perrieres
chairlift and less than a kilometre on foot from the centre of Les Gets. This area is

highly sought-after for its tranquillity and proximity to the ski slopes and village

centre. ... B }' "H‘
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Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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